

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian dan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Melalui Strategi Pembelajaran Berbasis Masalah (SPBM) di Kelas X SMA Negeri 3 Pematangsiantar T.A 2014/2015”, disusun untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Ida Karnasih, M.Sc, Ph.D, Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Hinsa Simatupang selaku kepala sekolah SMA Negeri 3 Pematangsiantar, Bapak Drs. E. Pangaribuan selaku guru bidang studi matematika kelas X-5 SMA Negeri 3 Pematangsiantar yang telah memberikan ijin

kepada penulis untuk mengadakan penelitian dan membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayahanda H.S.P. Sirait dan Ibunda L. Br Tampubolon yang selalu setia memberikan dukungan, doa, bantuan moril maupun materil kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih untuk keluarga kecil penulis yaitu Hery Jansen Hasudungan Marbun dan kefin Aldi Pangeran Marbun yang memberikan dukungan moril dan materil. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak M. Marbun dan Ibu K. Br sinaga, Yanty R.M. Marbun, dan kepada kakak dan adik penulis yaitu Rumintang F. Sirait, S.T, Resmina N. Sirait, S.E, Desnita R. Sirait, Vesta R. Sirait, dan Maya O. Sirait yang setia juga memberikan dukungan, semangat dan doa.

Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis Nelly, Egy, Melan, Mona, Ratu, Reni, Evi dan semua teman mahasiswa DIK B 09 yang selalu memberikan motivasi, doa kepada penulis sampai skripsi ini selesai.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan matematika. Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa mencurahkan rahmat-Nya kepada kita semua.

Medan, Juli 2015

Penulis,

Mariance Puspita Sirait  
NIM. 409111042